



12.10.2015 – 14:38 Uhr

ikr: Gedankenaustausch zur Flüchtlingsthematik

Vaduz (ots/ikr) -

Regierungschef-Stellvertreter Thomas Zwiefelhofer reiste auf Einladung seines österreichischen Amtskollegen, Justizminister Wolfgang Brandstetter, nach Wien, um am Montagabend gemeinsam das Fussball-Länderspiel Österreich - Liechtenstein zu besuchen. Bereits am Sonntagabend trafen sich die beiden Justizminister zu einem Arbeitsessen, bei dem neben Justizthemen auch die Flüchtlingskrise und deren justizielle Aspekte diskutiert wurden. Am Montag traf sich Thomas Zwiefelhofer in seiner Funktion als Innenminister ausserdem mit der österreichischen Innenministerin Johanna Mikl-Leitner an deren Amtssitz zu einem offiziellen Arbeitsbesuch, um sich über die aktuelle Lage betreffend die Flüchtlingskrise in Österreich auszutauschen.

"Die Zusammenarbeit mit Österreich im Justizbereich und im Bereich des Inneren funktioniert ausgezeichnet. Das gegenseitige Vertrauen ist denn auch wichtig und in Zeiten mit grossen Herausforderungen von enormer Bedeutung", betonte Regierungschef-Stellvertreter Zwiefelhofer im Anschluss an die Treffen.

Kontakt:

Daniela Clavadetscher
Ministerium für Inneres, Justiz und Wirtschaft
T +423 236 74 26

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100779031> abgerufen werden.